

信太中学校だより

自律…自ら考え、学び、判断し、行動する自主性のあるたくましい生徒の育成
努力…努力の過程を大切に、最後までやり抜くねばり強い生徒の育成
誠実…自他の人格を尊重し、友情や人間愛によって支えあう優しい生徒の育成



しのだ夢学園

ともに伸びようとする子
～みとめる、つながる、高め合う～

令和3年5月号



出会いを大切にしよう！

校長 中塚寿次

新年度のスタートから1か月がたちました。子どもたちは新年度を迎え、ほど良い緊張感を持ち、日々の学習や学校生活等に取り組んでおります。中には、友だちとの関係や居場所に変化があり、戸惑いが見える場面もありますが、それぞれが少しずつ自分のペースをつかみかけてきているところではないかと思っています。

しかしながら、新型コロナウイルスの影響を受け、部活動の原則中止や日曜参観・家庭訪問を見合わせるなど、今年度も学校における教育活動が制限される場面もあるかと思われませんが、子どもたちの健康と安全を守るための教育環境づくりに努めていきたいと思っておりますので、引き続きご協力をいただきますようよろしくお願いいたします。

4月の子どもたちの授業の様子とはいいますと、どのクラスも前向きに学習に取り組もうとする雰囲気が出ています。特に1年生は、教科担任制の時間ごとに先生が変わる新鮮さもあるのか、教師の話に意欲的によく聞いています。休み時間はにぎやかですが、授業が始まると集中できるというけじめも見せてくれています。2, 3年生も新学期を頑張ろうとする雰囲気の中、明るく元気に、そして集中すべき時には集中して学習に向かっています。多くの生徒が、授業をはじめ様々な場面で、自分の良さを発揮しようとしてくれています。先生たちも協力しますので、頑張ってください。

さて、新年度では、3小学校から集まった1年生はもちろん、2・3年生もクラス替え等により、新しい仲間と行動すること、新しい人と出会うことの多いこの時期に知ってほしい言葉があります。プロ野球界の「鉄人」と呼ばれ、連続試合出場の日本記録を持ち、国民栄誉賞も受賞された衣笠祥雄さん（保護者の皆さんなら知っているかもしれませんが）の言葉です。「人間、自分一人ですることには限界がある。だけど、人と力を合わせると、不思議なことに不可能も可能に、夢も現実になっていく。だから、出会う人を大切にするんだよ」と。衣笠さんは、人との出会いを大切にしてきたことが、大記録につながったと言っておられます。生徒の皆さんには、人との出会い、仲間との出会いを大切に、「笑顔と思いやりあふれる信太中学校」になるように、また、それぞれが自分の夢の実現に向かって努力する人に育ってほしいと願っています。



「ありがとう」と「ごめんなさい」

出会いを大切に、出会う人を大切にするとき、大事にしたい言葉として、「ありがとう」と「ごめんなさい」（すみません）があります。

「ありがとう」は、感謝の気持ちを伝えるのに最も適した言葉です。感謝の気持ちが伝わったときに、相手は心地よく感じ、次もまたよい行動をしようと思うようになります。

「ありがとう」は感謝を伝えるだけでなく、自分も周りの人も成長させる言葉です。

「ごめんなさい」と心から言える人は、反省できる人です。失敗しても、次から気をつけるようになるので、自然とミスが減ってきます。「ありがとう」と同じく、自分を成長させてくれる言葉です。「ごめんなさい」を言えると、『この人は、間違いを素直に認める人』であることが相手に伝わり、逆に、その人への信用が増していきます。また、「ごめんなさい」は、人間関係や物事の悪化を防ぐ役割もあります。「ごめんなさい」の一言が言えないために、『楽しい時間』や『大切な友人』を失うこともあります。

「ありがとう」は、相手を受け入れる言葉。「ごめんなさい」は、自分を受け入れてもらう言葉。「ありがとう」と「ごめんなさい」で、楽しい毎日を過ごしましょう。



「学習用パソコン端末を活用した家庭学習のための通信環境整備のお願い

及びモバイルルーターの貸し出しについて

令和3年4月23日付の和泉市教育委員会からの配付プリントにもありましたように、学習用パソコン端末を子どもたちが持ち帰り、家庭においてインターネットで調べ学習を行ったり、オンラインでの課題のやり取りをしたりできるように、各ご家庭のWi-Fi（無線通信）環境を整備していただければと考えております。これからの子どもたちにとって通信を伴うパソコン端末の活用力は大切な「生きる力」の一つとなります。5月中には、家庭への持ち帰りや接続テストが行えるように準備を進めていますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。（市からのモバイルルーターの貸し出しもありますので、詳しくは配付プリントをご確認ください。）

信太中学校ブログ「笑顔と思いやりあふれる信中に！」を公開しています。

「信太中学校ブログ
笑顔と思いやりあふれる信中に！」
日々の子どもの様子を
ご覧ください。



「信太中学校
ホームページ」
学校だよりをカラー
でご覧ください。



令和3年度(2021年度) 信太中学校区 行事予定

5月

日	曜	信太中学校	信太小学校	鶴山台北小学校	鶴山台南小学校
1	土				
2	日				
3	月	憲法記念日	憲法記念日		憲法記念日
4	火	みどりの日	みどりの日		みどりの日
5	水	こどもの日	こどもの日		こどもの日
6	木	教育相談(45分授業)	家庭訪問 短縮4h 視力検査1年 諸費振替日	内科検診1,2年(13:50~)	諸費振替 家庭訪問(40分×4限 下校13時~)
7	金	教育相談(45分授業) SC	家庭訪問 短縮4h 聴力検査3年	家庭訪問・懇談予備日 家確認日(40分×4) (13:00すぎ下校)	家庭訪問(40分×4限 下校13時~)
8	土				
9	日				
10	月	ICT ゆ⇒水5	聴力検査1年	検尿2次 クラブ決定会(6時間目)	プール清掃(業者8:30~)
11	火	おはよう大作戦+あいさつ運動(環境保健)	検尿2次 図書館開館 4年社会見学	学校探検(3,4時間目)	家庭訪問(40分×4限 下校13時~) 検尿2次
12	水	班長会議、内科検診、ゆ⇒金5	聴力検査5年	一斉下校	家庭訪問(40分×4限 下校13時~)
13	木	PTA委員総会(19:00~)	内科検診AM(全学年)	検尿(予備日)ICT 内科検診3,4年(13:50~)	内科検診9:00~
14	金	眼科検診 SC	検尿2次(予備) 林間学校説明会 わくわく班開き		検尿予備日
15	土				
16	日				
17	月	ゆ⇒木6	聴力検査2年	委員会	クラブ① 安全点検 SC来校 ICT来校
18	火			内科検診5,6年(13:50~) SC いもほり(3,4時間目)	体育朝礼開始 眼科検診14:00~(1年)
19	水	あいさつ運動(体育)、Jアラート、ゆ⇒木5		一斉下校(予備) 4時間授業 いもほり(予備2,3時間目)	視力検査(1・2年) 6年弥生文化博物館
20	木	中間テスト	耳鼻科検診(1・4年)	スポーツテスト	視力検査(3・4年)
21	金	中間テスト、役立ち隊		眼科検診(13:30~) ICT	視力検査(5・6年)
22	土				
23	日				
24	月	各種委員会、ゆ⇒火5	委員会	クラブ	わくわく研修日(担当者・各長)
25	火	班長会議、耳鼻科検診(9:00~)	5年生林間学校(洞川)	5年非行防止教室 ICT (3限目体育館)いもほり(予備)	色覚検査(4年希望者)
26	水	あいさつ運動(文化)、ゆ⇒月5	5年生林間学校(洞川)	にこちゃん班開き (3時間目)	チャレンジ開始
27	木	全国学力調査(国・数)	全国学力学習状況調査(6年)府新テスト(5・6年)	6年全国学力・学習状況調査 大阪府新学力テスト(5, 6年)	6年学力調査(理科無し) 5・6年すくすくテスト ケース会議
28	金			スポーツテスト(予備)	体育朝礼修了 ICT来校
29	土				
30	日				
31	月	ゆ⇒火6	眼科検診 クラブ	1,2年④ 3~6年⑤	体力テスト(4年以上5・6h)